
 

「保護者、学校、地域」の連携 
第1回 「さわやかあいさつ運動」 
アンケート集約結果より（その２） 

 第１回「さわやかあいさつ運動」アンケートにより、３年保護

者の声が集約された。実態を知り「次の一手」を探りたい。 

 前号に引き続き、ＰＴＡ育成

部主管の、第１回「さわやか

あいさつ運動」のアンケート

結果をお届けします。この度は、3年生のＰＴＡ会員の皆さんの「声」を掲

載します。 

  頂戴した「声」をもとに、ご家庭でもあいさつや自転車のマナーなどに

ついて、改めて話し合ってみてください。 

 

 

 

 

 

１ あいさつの様子について 
○子どもたちの方からあいさつをしてくれました。少し離れた所からでも

進んで声をかけてくれました。 

〇「部活動対抗あいさつカップ」の取り組みは、明るく元気に１日が始ま

るきっかけとなり、とても気持ちが良かったです。 

〇ほとんどの生徒が、「こんにちは」「さようなら」とあいさつをしてくれた。 

〇生徒の方から挨拶してくれることも多く、良かっ

た。大きな声は、こちらも気持ちよくなります。 

〇女子生徒の笑顔のあいさつがとても良かった。 

〇マスクをしたままでも、笑顔がわかるくらいにち

ゃんとしてくれた。 

▲恥ずかしいのか、できる子とできない子の差が

大きかった。 

▲１年生はまだ慣れないのか、元気と積極性が

欲しかった。 

 

２ 交通ルールやマナーについて 
（ライト点灯、一時停止、一列走行など） 

〇ヘルメットをきちんとかぶり、ルールを守って下校できていて良かった

です。 

〇一時停止、横断歩道のルールがきちんとできていて良かったです。 

〇歩道を一列できちんと渡っていて良かった。車間距離をとっていたの

で危険も感じませんでした。 

〇横断歩道ではきちんと停車して、止まってくれた車に会釈をするなど

良かった。 

▲道路を横断する時の安全確認が少し足りない生徒が若干見受けら

れました。 

▲ヘルメットのあごひもをしていない生徒がいました。 

▲寺泉方面から正門に入る横断歩道では、一時停止となりますが、一
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時停止している時間に個人差がだいぶあると感じました。（自転車を

引く人、そのまま乗っていく人、左右確認があまい人） 

 

３ その他 
〇短い時間でしたが、子供たちの様子を知ることができる貴重な時間と

なりました。 

〇初めてのあいさつ運動で私が緊張してしまいましたが、生徒のみなさ

んが明るく大きな声であいさつしてくれたので救われました。 

▲今後も北中らしい元気の良い挨拶をよろしくお願いします。 

※挨拶運動参加にあたりその月にならないとわからないことがあるため

日にち指定以外に「３日間のどれかに参加します」の枠もあると良い。 

６/２５（金）に、全校生に「いじめアンケート」調査を実施しました。保護者の

方々にもご協力いただき、ありがとうございました。この度のアンケートによ

り、１４件の事案が確認されました。 

回答をもとに、教育相談を実施し対

応してきたところです。 

いじめやいじめにつながる事案等に

ついては、早期発見・早期対応を第一

に取り組んできましたが、見落としや対

応不足があったと認識し、深く反省して

いるところです。 

今後も、気になることや心配なことな

ど、どんな小さなことでも結構ですの

で、学校にお知らせください。 

本校では、いじめのない学校づくりに向け、引き続き次のように取り組

んでいきます。 

 

 

◆「いじめは、絶対に見逃さない、許さない」という雰囲気づくりを一層

進める。 

◆「いじめは、見つけにくい」「いじめは、いつ起こるかわからない」とい

う認識を持つ。 

◆生活アンケートなどを実施

し、早期発見に努める。 

◆いじめにあっている生徒やい

じめられた生徒は、学校全体

で守っていく。 

◆教え、諭し、啓発して、「いじ

めをしない・許さない生徒」

を育てる。 

◆生徒の言動の変化、顔色や

表情の変化を見取る。 

◆生徒の「声」に真剣に耳を傾

け、生徒と良好な関係をつく

る。 

◆「長井北中いじめ撲滅宣言」

を基に、生徒と共に取り組

む。 

◆事案に対しては、「即」対応

できる校内体制を常に整備しておく。 

 



 


